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子育て交流会「小1の壁」ランチ会 アンケート
男女共同参画キャリア支援センター 保育・介護支援部会

 日時：平成30年11月29(木)、12月5日(水)いずれも12時から13時
 場所：病院4階第2会議室
 講師：「NPO法人あっとほーむ」(横浜市都筑区）代表 小栗ショウコさん
 周知：個人通知/平成31年4月に4～6歳になるお子様をお持ちの菅生キャンパス教職員210名

全体周知/スタッフメール、チラシの配布・掲示
 参加者：27名（男性4、女性23）
 アンケート回収：26名（回収率96.3％）
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交流会の開催を何で知りましたか
(複数回答)

友人

日時について

良かった

意見：ランチタイムで良かった。

場所について

良かった

意見：会議室で良かった。
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意見：時間はもう少し
長くても良い。
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参加の動機について

子どもが
就学予定

来年小学校に子供が入学するため。
来年長女が小1になるため。
今まさに小1の子供がいるので。
第1子が4年生、第2子が1年生になるため。
未就学児の子供がいるので聞いてみたいと思ったから。 2

壁について 働き続けるにあたり、どんな壁があるのか知りたかったです。

小1の壁が気になっていた。 2 知りたかった。 2
小1の壁をたしかに感じ始めたから。
小1の壁をよく聞いていて、不安があったため。 2

情報収集 色々な情報を聞きたかった。
今後必要になる情報だと思ったからです。
夫婦2人で、頼れる祖父母も近くにないので、早めに情報を知りたかった。

不安 小学校入学を期に仕事を辞めるべきか悩んでいるため。
ばくぜんと不安だから！
入学後の子供のメンタルケアが不安だったため。

2020年に長男が小学校入学予定です。小1のカベが気になっていたので。仕事を続けるか悩んでいた。

講師 小栗さんの本や記事を読んだりして、お会いしたかったので。

参加してよかったと思うこと

情報発信
近所に情報発信することをしてみようと思います。とても役立つお話でした。
情報公開の大切さがわかった。
参加できてとても良かったです！近所の方々に協力を求めてみたり、小学校のことを調べたり・・・やれること、やる
べきことが沢山あるのだな！と知りました。

前向き
子供との時間の使い方。家事などを他人に頼んでも良いと思えるようになったこと。

職場の企画で、同じ不安を持つ方々対象にこのような話を聞くことができて、とても良い経験になりました。

不安に思っていたことが少し解消された。子供への向き合い方がわかって良かった。
いろんな選択肢があることが分かって良かったです。他の方と交流できて良かったです。もう少しゆっくりお話聞けた
ら良かったです。

気づき

改めて子供の放課後の過ごし方や、子供に対する接し方など、考え直すきっかけとなり良かったです。
意識が変わった。後ろめたさがあったけど、この先しばらく子育ての時間がまだあるわけで、情報発信することで、親
も子も良い形に慣れるのではと感じた。
今まで気付くことの無かった新しい発見もありました。子供目線でいつも見ているつもりでしたが、子供に自己嫌悪と
いう思いがあるとは知らず、今後その点も気にして子育てしていきたいと思います。

小1の壁というと、親の目線で考えていた事だと思ったが、子供の目線もあるのだと、改めて気づかせていただいた。

子どもの気持ちも知れて良かったです。
客観的に考えられたこと。
子供への接し方がわかった。
ほめることが大事ってこと。
子に対してにっこり笑顔で、親の役割はほめること、ということをお話いただき、大変ためになりました。

情報収集 色々なお話が聞けてすごく良かったです。
参考になる事が多かった。
よく分かりやすかった。もう少し詳しく、具体例があると良かった（時間が少ない）。

いろいろ具体的に知れて良かった。

今後どのような交流会があったら参加しますか

相談・質問 定期的に子供を持つ親が相談し合える場があると良い。
質問コーナー。

共有 子供を持ったママさんたちのランチ会、参加したいです。また小栗先生のお話を聞きたいです。
子育てに関すること。
今回のような情報共有、参加型の交流会を希望します。

小4 「小4の壁」も気になるのですが、どのような課題があるのでしょうか？
小4の壁もして欲しい。 2

年代別 仕事と育児の両立や、子供の年代別の育児についてなど。
学年別(未就学児、小学校低学年、高学年）ミーティング的なもの。
将来的には思春期セミナー、段階別のセミナーを開催して欲しい。

子供と参加
子連れのイベント。 3
ぜひ参加します。 2

ご意見：夏休み学童をマリアンナが今年やっていたのが、めちゃ気になります。


